



08/04/2025

GUERRA UCRANIA

Zelensky confirma que tropas ucranianas combaten en la segunda región rusa.

El presidente ucraniano ha confirmado por primera vez que las fuerzas ucranianas combaten en la región rusa de Belgorod, afirmando que la operación transfronteriza tiene como objetivo proteger las ciudades del noreste de Ucrania. Zelensky declaraba ayer noche que había tropas ucranianas presentes en dos regiones fronterizas rusas —Belgorod y Kursk—, incluso cuando las fuerzas de Moscú las han estado expulsando de esta última región en las últimas semanas.

[FINANCIAL TIMES](#)

La muerte de niños ucranianos por parte de Rusia muestra los límites de los esfuerzos de paz de Trump.

La muerte de nueve niños por parte de Rusia en un ataque con misiles conmocionaba ayer incluso a los ucranianos, acostumbrados a este tipo de ataques tras tres años de guerra, y ha puesto de relieve el fracaso del presidente Trump en cumplir su promesa de campaña de un pronto final de la guerra.

[THE WALL STREET JOURNAL](#)

“Los ucranianos están manteniendo el frente muy bien”: la OTAN cree que Kiev no ha perdido la guerra.

El comandante de las fuerzas de la OTAN en Europa (Saceur) considera que la situación militar en Ucrania es mucho menos desfavorable que la descrita a menudo por los partidarios de negociar a cualquier precio. Durante una audiencia ante el Comité de Servicios Armados del Senado el pasado jueves en Washington, el general Christopher Cavoli dijo que Ucrania tiene buenas posiciones defensivas y Rusia no está en posición de lanzar una gran ofensiva.

[LE FIGARO](#)

“Debemos llegar a un compromiso”: Ucrania intenta asegurar un acuerdo minero que preserve su soberanía.

Una delegación ucraniana viajará a Washington esta semana para trabajar en un nuevo borrador del acuerdo sobre metales estratégicos entre Ucrania y EEUU. Mientras Kiev quiere conseguir el apoyo de Washington para este acuerdo sobre metales preciosos, los ucranianos temen que el texto estadounidense se convierta en un obstáculo para la adhesión de su país a la UE.

[LE FIGARO](#)



ARMAMENTO Y DEFENSA

-IRÁN NUCLEAR

Donald Trump anuncia conversaciones de “altísimo nivel” con Irán.

El presidente estadounidense anunciaba ayer que EEUU mantendrá conversaciones directas con Irán para limitar el programa nuclear de Teherán, en una señal de posible progreso en uno de los problemas más insolubles de Oriente Medio, mientras el ministro de exteriores iraní, Abbas Araghchi, indicó que se tratará de conversaciones indirectas en Omán [FINANCIAL TIMES](#); [THE WALL STREET JOURNAL](#); [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#); [LE MONDE](#); [LE FIGARO](#)

El Kremlin se muestra favorable a negociaciones directas entre Washington y Teherán.

El Kremlin se mostraba este martes a favor de las conversaciones “directas” anunciadas ayer por el presidente estadounidense Donald Trump, entre Teherán y Washington sobre el programa nuclear iraní. [LE FIGARO](#)

-MINAS TERRESTRES

“La opinión de The Guardian sobre el regreso de las minas terrestres: resurge un peligro mortal”

Editorial de [THE GUARDIAN](#) sobre cómo la amenaza militar de Rusia y la guerra de la junta en Myanmar han socavado el tratado internacional contra las minas terrestres.

-EEUU - ASIA PACÍFICO (JAPÓN)

El secretario de defensa de EEUU visita Panamá.

El secretario de defensa estadounidense, Pete Hegseth, llegaba ayer a Panamá, mientras el presidente Donald Trump continúa presionando al país centroamericano denunciando una supuesta interferencia china en su canal. [LE FIGARO](#)

EEUU despliega drones de vigilancia cerca de Taiwán.

EEUU desplegará drones de vigilancia de largo alcance en el sur de Japón, en Okinawa, cerca de Taiwán, según anunciaba hoy el ministro de defensa japonés, ante un entorno de seguridad en el país “cada vez más difícil”. El ejército japonés, que ya cuenta con drones de gran altitud, también planea adquirir drones de ataque más pequeños como parte de un esfuerzo más amplio para modernizar su defensa nacional. [LE FIGARO](#)



08/04/2025

-NORTE Y SUR DE COREA

El ejército surcoreano lanza disparos de advertencia tras una incursión de soldados norcoreanos.

El ejército surcoreano señalaba este martes haber disparado tiros de advertencia, tras una incursión de una docena de soldados norcoreanos a través de la frontera altamente segura que divide la península. [LE FIGARO](#)

ORIENTE MEDIO:

-ISRAEL-GAZA

Los ataques israelíes habrían dejado 19 muertos en la franja de Gaza desde ayer por la noche.

La defensa civil de Gaza anunciaba este martes la muerte de 19 personas en ataques israelíes desde el lunes por la noche en territorio palestino. Nueve personas, incluidos cinco niños, resultaban muertas antes de medianoche en un ataque a una casa y diez personas más murieron en dos ataques en el norte del país. [LE FIGARO](#)

Netanyahu habla sobre Gaza y los aranceles con Trump en una reunión en la Casa Blanca.

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, se reunía ayer con Donald Trump por segunda vez desde el regreso del presidente estadounidense al cargo, marcando el primer intento de un líder extranjero por negociar un acuerdo tras el anuncio de Trump de aranceles radicales la semana pasada. [THE GUARDIAN](#)

Emmanuel Macron pretende acercarse a los países árabes para ganar influencia frente a Donald Trump y Benjamin Netanyahu.

Mientras Benjamin Netanyahu se reunía ayer con Donald Trump en Washington, el presidente francés trataba de hacer escuchar otra voz respecto al enclave palestino durante un viaje a Egipto. Junto al presidente egipcio, Abdel Fattah Al-Sisi, y al rey Abdullah II de Jordania, Emmanuel Macron pidió el restablecimiento inmediato de la ayuda humanitaria al enclave palestino y la reanudación del alto el fuego entre Israel y Hamás. [LE MONDE](#); [LE FIGARO](#)

Una crisis de liderazgo agrava el declive de la causa palestina.

Reportaje de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre la situación en la franja de Gaza, donde muchos de sus residentes podrían irse o ser expulsados tras la guerra desatada por los atentados del 7 de octubre de 2023, y los palestinos se enfrentan entre sí, atrapados entre grupos violentos como Hamás y el partido nacionalista secular Fatah, que gobierna partes de Cisjordania y es ampliamente



08/04/2025

considerado corrupto e ineficaz, sin que haya una alternativa nueva a este duopolio cada vez más impopular.

El Tribunal Supremo examina las apelaciones contra la destitución del jefe del Shin Bet.

El Tribunal Supremo de Israel abría este martes por la mañana una audiencia pública para examinar las apelaciones presentadas contra la decisión del gobierno del primer ministro Benjamin Netanyahu de destituir al jefe de la Agencia de Seguridad Interna (Shin Bet). [LE FIGARO](#)

-SIRIA

En Duma, un suburbio de Damasco, la difícil resolución de los conflictos heredados de la guerra civil.

Reportaje de [LE MONDE](#) sobre la creación de un consejo de reconciliación por personas notables de la capital, que fue uno de los bastiones del levantamiento contra Assad. A falta de un proceso de justicia transicional, esta estructura informal es responsable de arbitrar las disputas entre los que eran enemigos ayer.